



BRT
MENDITARRAK RUGBY TALDEA

Ante la situación actual generada por el Covid-19 y con la incertidumbre en la que nos movemos para fechas venideras, la junta directiva del BRT Menditarrak rugby informa:

1. Se ha estudiado minuciosamente el “protocolo Covid” establecido por el Consejo Superior de Deportes (CSD) y la posible implantación del mismo en el club para los diferentes equipos para el inicio de los entrenamientos.
2. Siguiendo la normativa Foral, en estos momentos la vuelta a los entrenamientos de manera colectiva está fijada para el 1 de octubre en adelante.
3. La Federación Española de Rugby arrancara con la liga de División de Honor el 25 de octubre, y en principio las ligas nacionales también se van a iniciar en próximas fechas.
4. El BRT compite en categoría autonómica, y a día de hoy tanto la Federación Navarra como la Vasca todavía no se han pronunciado si va a ver competición o no y en el caso de que haya, cuándo y que tipo de competición sería.
5. Se ha sondeado a equipos de alrededor a ver en qué situación están y que van hacer. Así, nos encontramos con algunos que ya están entrenando siguiendo el “protocolo Covid” y otros que como nosotros no han iniciado la actividad. Respecto a si van a iniciar o no, están a la espera de que se pronuncien las federaciones y los estamentos superiores para tomar una decisión.

Tras analizar todos estos puntos y viendo el escenario en el que nos movemos, la junta del BRT Menditarrak Rugby de manera unánime ha decidido no esperar y dar el paso para:

- **Suspender el inicio de toda actividad deportiva en el club hasta nuevo aviso debido a que no se dan las condiciones adecuadas para hacerlo de manera segura.**

En el contexto actual en el que nos movemos, entendemos que la práctica grupal de un deporte en donde hay contacto, no se mantienen las distancias de seguridad y no hay protección (sin mascarilla) **NO ES COMPATIBLE**.

No podemos garantizar la seguridad de los jugadores, niños, entrenadores y sus familias. El tener un caso de coronavirus en alguno de los equipos obligaría a confinar a todos de dicho grupo, alrededor de 25 personas. **Aunque cumplamos y respetemos todas las medias de seguridad que nos imponen y se recomiendan** (no utilizar vestuarios, no compartir material, desinfectar material común y un largo etcétera) todos serían contactos directos de la persona contagiada.

Somos un club amateur en donde jugamos y enseñamos el rugby y sus valores por afición y con pasión, pero en estos momentos creemos que hay que levantar la vista y ser solidarios y consecuentes con la sociedad ante la situación actual.

Queremos poner nuestro granito de arena en la zona siendo consecuentes y evitar dentro de lo que cabe la propagación de esta pandemia y por tanto sus nefastas consecuencias tanto en la salud como en la economía familiar y social de todos nuestros pueblos.

Nos da mucha pena renunciar a la práctica momentánea de este deporte, y sabemos que para muchos jugadores es una dura decisión. Iremos valorando como van transcurriendo los acontecimientos en fechas venideras y ver si a inicios de 2.021 podemos seguir disfrutando de alguna manera del rugby.

Mientras, la junta directiva del BRT trabajará en que el colectivo se mantenga unido de alguna manera (actividades deportivas sin riesgo, actividades sociales, formación deportiva, etc.) y no haya una fuga masiva de jugadores a otros equipos o deportes que en principio han tomado la decisión de dar el paso hacia la competición.

Mucho animo a todos y a todas y AUPA BRT!!



BRT
MENDITARRAK RUGBY TALDEA

Covid 19 ak utzitako egoera dela medio eta gaur egun dauden zalantzak direla eta, BRT-ko Zuzendaritza taldeak hurrengo jakinarazi nahi du:

1. “Consejo Superior de deportes” (CSD)-ek entrenamenduetara itzultzeko argitaratu zuen protokoloa aztertu da. Horretaz gain, protokolo honen erabilera aztertu da taldean.
2. Nafarroako Foruaren araudia jarraituta, talde kirolen entrenamenduak baimenduta daude urriak 1 etik Aurrera.
3. Espainiako errugbi federakuntzak “Divison de Honor” -en eskutik ekingo dio denboraldiari Urriaren 25ean. Aipatzekoa da, beste txapelketa nazionalak antzeko datetan hasiko direla.
4. BRT-k txapelketa autonomikoetan parte hartzen du eta momentuz antolatzaile diren Euskadiko eta Nafarroako errugbi federakundeak ez dute txapelketeen berririk iragarri. Ez txapelketik izanen den, ez datik, ez txapelketa sistemik.
5. Inguruko taldeekin hitz egin eta gero hurrengo ondorioztatu da, batzuk , lehenengo puntuan aipatutako protokoloarekin daude martxan, beste batzuk, ordea, gure egoera berdinean daude , ekintzak antolatu gabe, Federakuntzek eta bestelako organismoek zer dioten itxaroten.

Atal hauek eta gaur egungo egoera ikusita , Baztan errugbi taldeko zuzendaritza taldeak Aurrera pausoa eman du eta hurrengo erabaki du:

- **Momentuz kirol ekintza guztiak bertan behera uztea, Errugbi segurua praktikatzeko kondizioak ez baitira betetzen.**

Egungo situazioa dela eta, gure ustez talde kirol honetan non kontaktua handia den, distantziak ezin diren mantendu eta babesik ez dagoen(Musukorik gabe) EZ DA BIDERAGARRIA.

Jokalari, Haur, Entrenatzaile eta familien osasuna ezin dugu bermatu. Klubeko talderen batean koronabirus kasu bat izanez gero, talde horren konfinamendua eragingo zuen, **25 pertsona inguru. Nahiz eta inposatu eta gomendatutako segurtasun neurriak bete eta errespetatu** (aldagelak ez erabili, materiala ez konpartitu, materiala garbitu etab...) taldekide guztiak kontaktu zuzenak izanen ziren.

Talde “amateur” bat gara, non jokatu , erakutsi eta bere baloreak transmititzen ditugun bihotzez. Baina gaur egungo egoera ikusita, gizarteari esku bat bota behar dugula uste dugu, gure kirola momentuz alde batera utziz.

Zonaldean gure laguntza xumea gauzatu nahi dugu, ahal den neurrian birusaren transmisioa eragotziz eta bere osasun ondoriok , ondorio ekonomiko eta sozialak ekidinez.

Izugarrizko pena ematen digu gure kirola alde batera utzi behar izateak momentuz , badakigun bezala, erabaki gogorra da jokalari askorentzako. Hori dela eta, egoera hurbiletik jarraituko dugu eta ea 2021ean kirol eder honetara itzultzen ahal garen.

Bitartean, BRT-ko zuzendaritza taldeak lanean jarraituko du, taldekideak elkarrekin kontaktuan jarraitu dezaten nolabaitere(kontaktu gabeko kirol ekintzak, kirol formakuntzak etab...)

Jokalariak taldean mantendu ahal izateko. Martxan dauden Bertze taldeetara edo kiroletara joatea sahiestuz.

ANIMO DENOI ETA AUPA BRT!!